

Le p'tit Rivééen

MAGAZINE DES SERVICES PÉRISCOLAIRES, DE
L'ACCUEIL DE LOISIRS ET DU SERVICE ENFANCE-
JEUNESSE DE RIVES-DU-LOIR-EN-ANJOU

Samedi 1er juin : Festival du jeu

Au programme : Jeux en bois, structures gonflables, jeux XXL, tombola, jeux coopératifs, déambulations musicales... et bien plus encore !

De 15h à 19h - Salle des Vignes d'Oules &
Village des générations - Villevêque
Gratuit



Accueil Péri-scolaire de Villevêque

Depuis 2012, les enfants de l'accueil périscolaire participent à de beaux moments de partage avec leurs aînés. Ce projet intergénérationnel, mené avec la Maison des générations a été filmé dans un documentaire sur la chaîne ARTE diffusé en mars dernier. Celui-ci a permis de mieux faire connaître cette action et notamment les visites hebdomadaires des enfants à la maison de retraite ainsi que la venue régulière des résidents à l'accueil périscolaire. Ces moments partagés sont particulièrement appréciés de tous.

L'accueil périscolaire participe également à différents projets en lien avec les associations de parents d'élèves des deux écoles de Villevêque. Le carnaval en février dernier et les Olympiades en juin prochain.

Les animateurs ont proposé des animations tout au long de la période sur la thématique du Far West. Les cow-boys et les Indiens se sont invités au périscolaire de février à avril avec comme point d'orgue un repas à thème.

La prochaine période nous fera voyager au pays des pirates.



Accueil Périscolaire de Soucelles

Au mois de janvier, l'accueil périscolaire de Soucelles s'est transformé en château-fort !

Blasons, tours et vitraux sont venus décorer les murs au rythme des différentes activités proposées par les équipes. Ce voyage à travers le temps s'est conclu par un délicieux repas de fouées très apprécié par les petits gourmands !

En mars, nous avons fêté le retour du printemps ! Fleurs, moulin à vent, peintures sur les vitres... La nature s'est invitée dans nos locaux pour le plaisir de tous. L'accueil travaille d'ailleurs à rendre les espaces extérieurs agréables pour les enfants avec l'installation de plusieurs toiles d'ombrage et la décoration des jardinières.

Enfin, nous vous attendons nombreux pour célébrer la fin de l'année scolaire le 4 juillet prochain lors de la fête du périsco.



Le CCAS vous aide pour les camps de vacances

— centre communal
= d'action sociale

Le centre communal d'action sociale (CCAS) apporte une aide financière aux familles dont le quotient familial est inférieur ou égal à 850.

Quotient familial	Aide maximum du CCAS
<= 850	8.00€/jour

Cette aide sera versée dans la limite de 12 jours par année civile et par enfant et réduite à due concurrence de la prise en charge au titre des vacances scolaires. Compte-tenu des autres aides possibles (CAF, MSA, Conseil Départemental, CE...), l'aide versée par le CCAS ne peut pas conduire à un soutien supérieur aux dépenses engagées par la famille.

Centre de loisirs Marmoloir



Les vacances de Février se sont déroulées sur le thème du « Carnaval ». Des activités colorées ont égayé ces 2 semaines de vacances. Les enfants ont fait deux défilés, un sur Soucelles le vendredi 23 février et un autre avec la Maison des générations (résidents et crèche) le vendredi 8 mars pour clôturer ces belles vacances !

Les familles ont également été invitées à un « apéro famille » le jeudi 7 mars où les activités et photos des vacances étaient exposées.

Les prochaines périodes de vacances se préparent déjà.

Pour cet été, l'accueil de loisirs sera ouvert du 8 juillet au 2 août et du 19 août au 29 août.

Des minis camps seront proposés du 8 juillet au 12 juillet pour les CP-CE, du 15 juillet au 17 juillet pour les maternelles et du 15 juillet au 19 juillet pour les CE2-CM. Les mini camps se dérouleront au camping « Au bord de Loire » à Gennes sous tente. Inscriptions à partir du 15 avril. Réservés aux enfants fréquentant régulièrement l'accueil de loisirs.

Espace 10-14

Pendant les deux semaines de vacances de février-mars, Céline et Lucas, ont animé « l'Espace 10-14 » autour du thème « Voyage asiatique vers la Chine, l'Inde et le Japon ».

De nombreuses activités ont été proposées. Les enfants ont pu notamment se déhancher sur des danses bollywoodiennes lors de la veillée karaoké. Ils sont également devenus cuisiniers pour préparer du lassi indien. Enfin, ils ont cherché leur équilibre sur la glace lors d'un après-midi à l'ICEPARC d'Angers.

